

A LAS FAMILIAS Y DOCENTES DEL JARDIN DUENDECITO ROJO:

Tengo el honor de dirigirme a ustedes a través de estas líneas, para expresarles que estamos transcurriendo un 2020 muy distinto, con mucha incertidumbre y que en mis 63 años nunca pensé pasarlo, a pesar de haber tenido otras dificultades.

Somos un país con mucha fuerza y vamos a salir a delante, no hay que bajar los brazos y tenemos que empujar el carro todos juntos.

En mi caso en particular estoy acompañada por mi familia: mi marido, mis hijas y mí querido nieto Lorenzo, que como se imaginan es la luz de mis ojos. Él es el que me da las pilas y las fuerzas necesarias para disfrutar cada día, el es mi angelito que acompaña mi camino.

Tuve la suerte que Lolo y su mamá estuvieron viviendo en mi casa durante un mes y medio, debido a que tuvieron que remodelar la suya. En estos días conocía a la sala verde y a los seños ya que compartí varios Zooms con ellos. Con Lorenzo pasamos unos días maravillosos; jugado y siendo compinches en todo momento.

Imagínense que lo amo con todo mi corazón.

Para terminar, les deseo que culminen año unidos y abrazados a toda su familia.

Lilian Borassi (Abuela de Lorenzo Gálvez) Sala verde turno mañana

P.D. Les cuento que también me encantó poder contarles un cuento, el día viernes, en la clase de jornada literaria.

Gracias por recibirme con tanto amor.